



## Der Darmbach am darmstadtium

Die Wissenschaftsstadt Darmstadt hat mit der Umsetzung der Darmbach-Offenlegung begonnen: Bis Ende 2007 wird der zukünftige **Darmbach** zwischen Landgraf-Georg-Straße und Alexanderstraße hergestellt.

Wie das Umfeld des **Wissenschafts- und Kongresszentrums** mit dem **Darmbach** aussehen wird und wie die neue **Erich-Ollenhauer-Promenade** gestaltet werden soll, erfahren Sie in der

## Bürgerinformation

am **9. Mai 2007** um **19:00 Uhr** im **darmstadtium** am **Schlossgraben!**

[www.darmbach.de](http://www.darmbach.de)



Wissenschaftsstadt Darmstadt



Mit dem Neubau des Kongress- und Wissenschaftszentrums "darmstadtium" und der Umgestaltung der Freiflächen wird auch der Beginn der Erich-Ollenhauer-Promenade gegenüber dem Schloss neu definiert. Das Gesamtkonzept zur Neugestaltung dieser wichtigen Wegebeziehung für Fußgänger und Radfahrer erstreckt sich bis zur Pützerstraße am Aufstieg zur Mathildenhöhe. Wichtigste Planungsziele sind eine verbesserte Aufenthaltsqualität, eine erhöhte Übersichtlichkeit, die Stärkung der Verbindungsfunktion und eine einheitliche Gestaltung der zentralen Achse, welche die Darmstädter Innenstadt mit dem Kulturensemble Mathildenhöhe und der Rosenhöhe verbindet.

